

Communiqué de presse – 24 août 2023 – 2 579 signes

## **Le Crédit Agricole du Nord Est au départ de la course de caisses à savon de Brécy le 3 septembre**

Suite au succès de la 1<sup>re</sup> édition qui avait rassemblé plus de 2 500 spectateurs l'an dernier, ses organisateurs, Yannick Debergue, Élodie Dierickx, Alain Grosdidier et Adeline Thomas réunis au sein de l'association « Les amis de Brécy », renouvellent l'aventure, aidés de leurs conjoints et d'une cinquantaine de bénévoles.

La compétition est ouverte à tous dès 12 ans, il suffit de posséder un véhicule ou plutôt une caisse à savon non motorisée, montée sur un châssis en bois ou en métal, équipée, selon les conditions d'inscription, avec :

- 3 ou 4 roues
- 1 système de direction et de freinage
- 2 anneaux de remorquage, 1 avant et 1 arrière.

« Nous avons soutenu la 1<sup>re</sup> édition. Cette année, nous avons voulu participer aussi en engageant une caisse à savon qui sera pilotée par un tandem administrateur / collaborateur. Une façon de communiquer de façon originale sur notre rôle d'assureur sur notre territoire. Si nous n'avons pas la prétention de gagner, nous comptons bien terminer la course sans casse. Et si nous cassons, nous serons bien assurés. » indique en souriant Philippe Meurs, vice-président du Crédit Agricole du Nord Est.

Avant le départ, la conformité des véhicules sera vérifiée par des commissaires de course.

Proche du bobsleigh qui évolue sur une piste de glace, la caisse à savon évolue sur route uniquement par la force de la pesanteur avec juste une poussée admise au départ. Pas de moteur, pas de pollution, pas de bruit si ce n'est les encouragements des spectateurs.

Le départ de la descente de 400 mètres sera donné en face de la mairie ; 400 mètres de descentes avec : 1 tunnel de mousse, 1 jet de fumée, 1 dos d'âne, 1 barrage aquatique, 1 barrage canadien avec 3 marches, 1 balance de 6 mètres de long et 2 obstacles avec au choix 1 grand ou 1 petit tremplin.

Au total, une trentaine de véhicules va pouvoir participer à l'1 des 5 courses avec un premier départ à 9h00.

Les plus jeunes ne sont pas oubliés avec 3 descentes de tracteurs ou de karts à pédales.

« Nous sommes heureux de pouvoir compter de nouveau sur le soutien des caisses locales du Crédit Agricole du Nord Est de Château-Thierry et de Fère-en-Tardenois. C'est un soutien précieux pour une association locale comme la nôtre. Et nous comptons bien voir la caisse à savon du Crédit Agricole franchir la ligne d'arrivée ! Rendez-vous à Brécy le 3 septembre et que le meilleur gagne ! ... », précise Alain Grosdidier, président de l'association organisatrice de l'événement.

Contacts presse : Christelle Vaillant : 03.26.83.32.78 / 06.87.79.25.45 / [christelle.vaillant@ca-nord-est.fr](mailto:christelle.vaillant@ca-nord-est.fr)  
Marie Pfeiffer : 03.26.83.35.67 / 06.80.99.26.37 / [marie.pfeiffer@ca-nord-est.fr](mailto:marie.pfeiffer@ca-nord-est.fr)